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Статья посвящена анализу оснований и особенностей признания сделок 
должника недействительными при банкротстве кредитной организации, вы-
явлению основных проблемных аспектов и определению перспектив их пре-
одоления. Что представляется актуальным, учитывая, что кредитные ор-
ганизации относятся к должникам особой категории, и законодательство о 
банкротстве содержит специальные положения, регламентирующие призна-
ние совершенных ими сделок недействительными, в том числе это связано 
с определенной спецификой этих сделок, особым кругом возможных контр-
агентов. Кроме того, проведенный анализ судебной арбитражной практики 
позволил выявить сложности, с которыми можно столкнуться при их оспа-
ривании.
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BORISOV V.K., SARNAKOVA A.V.  THE PECULIARITIES OF THE 
ACKNOWLEDGMENT OF TRANSACTIONS INVALID IN THE BANKRUPTCY OF 
CREDIT INSTITUTIONS

The article is devoted to the analysis of the grounds and features of 
recognizing the debtor’s transactions as invalid in the bankruptcy of a credit 
organization, identifying the main problematic aspects and determining the 
prospects for overcoming them. This is relevant, given that credit 
organizations belong to a special category of debtors and the bankruptcy law 
contains special provisions regulating the recognition of transactions made by 
them as invalid, including due to certain specifics of these transactions, a 
special range of possible counterparties. In addition, the analysis of judicial 
arbitration practice has revealed the difficulties that can be encountered in 
challenging them.
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